
身体大丈夫かい。ところ で吉村社長の件やけど 吉村社長は借用書の件は謝罪し ても いいといって るんやけど弁

護士に 取り下げの 相談し たら和ネ ットの 吉田さんが 弁護士事務所に 対し て 懲戒請求し てて 取り下げな いと言っ

て るらし い。 面倒な ことにな りま し た。 尾園君と吉村社長が 和解して も 和ネ ットと弁護士事務所の 係争は 続く ことな

りま す。 和ネ ットは 絶対取り下げな いと 言っ て るみたいで弁護士事務所も 法的措置を 取ると言って る。 だ からそも

そ もの 発端の 君たち の 争いよりも 和ネ ットと弁護士事務所の 争いに な って ま す。 すでに 弁護士から岩出署に和

ネ ットの 吉田さんを刑事告発して 捜査に 入っ て るそ うです。今.弁護士さんと 話し 合っ て きまし た。 現時点で 尾園

君に 対して は 関係な いけど 刑事事件に な るま えに ネ ット上の ブログ を削除し といたほうが いいと思いま す。 そ して

吉村さんと和解し て おく こと。 弁護士事務所は 君の ことは も う関係あ りま せん。 弁護士事務所は 和ネ ットと徹底的

に 戦う と 言って ま す。

岩出警察から君に も 事情聴取が あ るかもし れま せん。 和ネ ットと弁護士事務所は 最後ま で争うでし よう。

出来るだ け争いに ま きこま れな いようにし て 下さい。

僕に 言えることは そ れだ けです。 出来ることがあ れば言っ て 下さい。

それから谷口君と明石君のことは今年中に解決すると思うよ 

何べんも言うけど君も早く人生前向きに生きて下さい。

ては﨏
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